

国民年金だより

「ねんきん定期便」について

平成21年度に引き続い、22年度にも、国民年金および厚生年金に加入している方に、「ねんきん定期便」が日本年金機構から誕生月に送付されます。

これは、毎年度、加入者のお一人ひとりに対し、保険料納付実績や年金額の見込みなど、年金に関する個人情報を分かりやすくお知らせし、現役世代、特に若い世代の方に保険料負担と年金給付の関係を実感していただくことを目的とするものです。

みんなの広場

朝日小学校6年生です



◇ぼくは、ボランティアをやりたいです。世界では水も飲めない人がいるからです。だから体力をつけていきます。

飯島 幹人



◇私の夢は、動物を世話する人になることです。そのためには、もっと動物のことを知って好きになりたいです。

海馬沢 芽依



◇ぼくの夢は、農業をやることです。理由は、みんなに農業の楽しさや動物の生活を知ってもらいたいからです。

風間 洋人

ぼくとわたしの



◇私がやりたい仕事は、まだ決まっていませんが、動物が好きなので、動物関係の仕事につきたいと思っています。

川筋 里香



◇私は将来、公務員になりたいと思っています。理由は、今は不景気なので会社などをクビになりたくないからです。

佐藤 明日香



◇ぼくは、テレビゲームをするのが好きなので、ゲームを考える人になれたらしいなあと思います。

清水 疾風



この日の献立は、ハンバーグカレー、桃ヨーグルト、牛乳の3品。子供たちも大喜びし、半数以上の子供たちがおかわりをして食べました。

初めての給食に大喜び

朝日小学校

4月15日、朝日小学校で新学期最初の給食が行われました。この給食を待ちに待っていたのが、今年、朝日小学校に入学した12名の新1年生の子供たちです。

なぜなら、朝日小学校に通う新1年生の子供たちは保育所や幼稚園ですでに給食を経験している子も数多くいますが、彼らにとつては、この日の給食が生まれて初めて食べる給食だったからです。

この日の献

立は、ハン

バーグカレー、

桃ヨーグルト、

牛乳の3品。

子供たちも大

喜びし、半数

以上の子供た

ちがおかわり

をして食べま

した。

環境衛生だより

マイマイガの駆除方法について

額、賞与額、保険料納付額、(6)国民年金のすべての期間の月毎の保険料納付状況(納付、未納、免除等の別)、となっています。

ただし、上記の内容の定期便が送付される人は、平成22年度にはじめて定期便が送付される人と、22年度に節目

年齢(35歳、45歳、58歳)になる人に限られています。それ以外の人の場合、右の①～③については前年度のものが更新して通知され、⑤、⑥については直近1年分が通知されます。

「ねんきん定期便」について、分からぬことや疑問点がある場合は、ねんきん定期便専用ダイヤル「0570・058・555」に電話で相談することができます。(祝日および12月29日～1月3日はご利用いただけません)。(受付時間)

・月～金曜日：午前9時～午後8時まで

・第二土曜日：午前9時～午後5時まで

*一般的の固定電話の場合、接続先にかかりわらず、市内通話料金のみで利用できます。

* I P電話またはP H Sからのダイヤル先は「03・6700・1144」。

また、お近くの年金事務所でも相談できます。

成虫は体に害を及ぼすことはありませんが、幼虫は糸を出し風に乗って拡散し不快な思いをするものです。この時期には触れると皮膚の弱い人が赤く腫れたりかゆみを伴うことがまれるようになります。安全で効果的な駆除方法としては、卵塊の段階で駆除することをおすすめいたします。

ガ」とよばれる蛾が大量発生しました。

成虫は体に特に害を及ぼすことはあります。

成虫は殺虫剤の効果がありませ

ませんが、幼虫は糸を出し風に乗っ

て拡散し不快な思いをするものです。

この時期には触れると皮膚の弱い人が赤く腫れたりかゆみを伴うことがまれるようになります。

安全で効果的な駆除方法としては、卵塊の段階で駆除することをおすすめいたします。

ガとよばれる蛾が大量発生しました。

成虫は体に特に害を及ぼすことはあります。

成虫は殺虫剤の効果がありませ

ませんが、幼虫は糸を出し風に乗っ

て拡散し不快な思いをするものです。

この時期には触れると皮膚の弱い人が赤く腫れたりかゆみを伴うことがまれるようになります。

安全で効果的な駆除方法としては、卵塊の段階で駆除することをおすすめいたします。

昨年の夏も、一部の地域で「マイマイガ」がよばれる蛾が大量発生しました。成虫は体に特に害を及ぼすことはありませんが、幼虫は糸を出し風に乗っただけで卵塊を落とすことができます。飛散に備え、マスクや手袋をし、ヘラのようなものでそぎ落とすか、ガムテープなどの粘着テープではぎ取つて下さい。ペットボトルをヘラ状に切つて、卵塊を削ぎ落とす方法もあります。

成虫は体に特に害を及ぼすことはあります。

成虫は殺虫剤の効果がありませ

ませんが、幼虫は糸を出し風に乗っ

て拡散し不快な思いをするものです。

この時期には触れると皮膚の弱い人が赤く腫れたりかゆみを伴うことがまれるようになります。

安全で効果的な駆除方法としては、卵塊の段階で駆除することをおすすめいたします。</p